

友だちと一緒に楽しみながら頑張っている姿にとっても感動しました。劇の時間も長いのに、最後までやり切って、子どもってすごいな・・・と思いました。

友だちと仲良くやっていたこと、自分のやるべきことを一生懸命やっている姿を見れてうれしかったです。

みんなで考えて、みんなで協力している感じがとてもステキでした♡温かい雰囲気にもまれていて、ほんわかした気持ちで見させていただきました(^_^)

本番での姿を見て、自分で考えてちゃんとやっているんだなあ、と納得できました。自信をもって舞台に立っていたのでよかったです。ゆり組の一員になれているなあと思いました。

劇では、みんながそれぞれ見せ場があったり、効果音など役割があったりとおもしろかったです。



生活発表会当日を指折り数えて楽しみにしていた、子どもたち。実際たくさんのお客さんを目の前にすると、とても緊張していましたね。それでも友だちと協力して、いつもの力を発揮して、楽しむ子どもたちの姿に大きな成長を感じました。

この生活発表会を作り上げる中で、みんなでたくさん話し合いをしたり、練習を重ねたりしてきました。「難しいな・・・」「できるかな?」と感じたこともたくさんあったと思いますが、そこで諦めずに粘り強く取り組み、乗り越える力も身につきました。

また、一緒にがんばって、達成感を共に味わった友だちとの関係はますます深まり、困っている友だちに声をかけたり、自分たちで声をかけ合って生活を進めたりする姿も一層増えました。友だちのことを思って自分から動く姿も素敵ですよ♡

一回りも二回りも大きく、たくましく成長した子どもたち。残り少なくなってきた園生活も楽しんでいきたいです(^o^)/



今年度は感染防止対策のため、例年とは違う開催方法になりましたが、保護者の皆様にはご理解ご協力いただいたことに感謝しています。本当にありがとうございました。